



Momento en que el presidente de la Diputación firma el convenio

da año, en función de sus programas y atendiendo a su lógica inversora». Para ello, «la CTNE comunicará a la Comisión Provincial de Colaboración del Estado con las Corporaciones Locales y a la Diputación Provincial de Ciudad Real, antes del 30 de noviembre de cada año, el programa de instalación para el inmediato siguiente» y «la Diputación Provincial habrá de manifestar su aceptación expresa a la propuesta de la CTNE, antes del 20 de diciembre de cada año».

Las instalaciones del servicio telefónico en Río Ojailén y La Garganta, a realizar antes de que concluya 1982, suponen un coste de 14 millones de pesetas a financiar al cincuenta por ciento entre la Diputación y la C.T.N.E. La Dipu-

tación realiza su aportación con carácter de subvención a la Compañía Telefónica y será satisfecha en dos partes: Una (50 por 100) en el momento que se comiencen las obras de instalación y otra (50 por 100 restante) en el momento en que la CTNE comunique a la Corporación que el teléfono se encuentra en condiciones de entrar en servicio. Como en las obras restantes que se realicen, el dueño de la casa donde se instale el teléfono recibirá el 10 por 100 de la recaudación.

Según palabras del señor Sancho García, «el servicio telefónico junto con el de electrificación rural y otros esenciales como agua y saneamiento y carreteras casi pueden considerarse terminados en la provincia». Por su parte, el se-

ñor Martínez Parra, afirmó en el acto de la firma, que «las últimas instalaciones realizadas, que suponen una inversión de cerca de 3.000 millones de pesetas, reciben servicio por rutas de la propia provincia y no a través de otras». Señaló el delegado de la CTNE que manual o automáticamente tienen servicio telefónico los 98 municipios de la provincia, ocho entidades cabecera de municipio y 60 núcleos con T.P.S., que hacen un total de abonados superior a los 60.000.

Desde 1979, fecha en que la actual Corporación provincial accedió a su mandato, han sido instalados 57 teléfonos de este tipo en la provincia (ver cuadro a continuación).